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本报讯 房子一装修，装修
公司就来电话了；孩子一上学，
培训机构就来推销课程了……
类似情况很多人都遇到过，这
意味着你的信息可能被买卖
了。新吴法院近期审结了一起
侵犯公民个人信息案，案件涉
及金华市、无锡市的家长、学生
个人信息近40万条。

案件的三名被告人分别是
朱某、曾某和陈某，他们都是
30岁左右的年纪。曾某是一
名个体户，陈某则是一家文化
艺术公司的员工，两人将日常
工作中获取的公民个人信息保
存下来，加上一部分购买来的
信息，形成一套自己的“资料
库”。新吴法院刑事审判庭法
官助理邹娟介绍，两人收集这
些信息的主要目的是为了针对
性地推销产品。

去年5月至6月，朱某在
浙江省嘉兴市通过微信、QQ
等方式，向曾某和陈某买了近
40万条个人信息，这些信息为
浙江省金华市、江苏省无锡市
等地的学生或家长姓名、联系
方式等。之后的几个月里，朱
某又将其中的10万多条信息
陆续出售给无锡市新吴区的多
名人员，以此非法获利 6800
元。去年8月至9月，朱某、曾
某、陈某分别于浙江省嘉兴市、
江苏省无锡市、湖北省利川市
落网。

邹娟介绍，根据三人的犯
罪及到案后的认罪情况，法院
认为朱某涉案的信息条数巨
大，情节特别严重，判处其有期
徒刑三年，缓刑四年，并处罚金
3万元；曾某被判处有期徒刑
三年，缓刑三年，处罚金1万

元；陈某因出售条数相对较少，
被判处有期徒刑一年，缓刑一
年，并处罚金2000元。

个人信息关系到公民的人
身财产安全，国家也不断加大
对个人信息的保护，但是近年
来信息泄漏的情况依然严重。
邹娟说，这一方面是个人对于
信息的保护和相关法律规定不
够重视和了解；另一方面，个人
信息的保护不能仅靠执法部门
通过刑事惩处的手段来进行，
同样需要各行政机关、各企事
业单位重视起来。邹娟说，很
多时候，公民个人对于自身信
息的保护是无力的，如家长在
外报培训班时就需要登记相关
信息，但这些信息的获取方往
往没有这个意识和认知来保护
这些信息，这就给了犯罪分子
可乘之机。 （甄泽）

本报讯（晚报记者 陶
洁）锡山区云林街道的老旧
社区改造推行群众工作方
法，仅用不到两个月，就实现
了云昌社区185户居民自主
签约、100%自主拆除构筑物
设施，实现了旧改推进“零执
行”。对于云林苑老北区的
6400多名住户来说，这一轮
非机动车车库民生工程改
造，“从有变无”的过程实现
了整个社区颜值的大提升。

云林苑老北区是锡山经
济技术开发区内最早建成
的安置房小区，因种种原
因，长期以来小区的地下非
机动车车库都被不同的居

民圈占使用，有人用来堆放
老房拆迁过来的剩余木材
门板和旧电动车，有开店的
居民则在里面堆放了酒缸
和成箱的老酒，还有人将其
变成了家用仓库……从拆除
前的资料图上看到，云林苑
老北区5个地下非机动车车
库共有185道门锁，有的居
民安装了不锈钢栅栏一样
的设施，有的安装了全密封
的彩钢板或夹芯板，有的采
用木板和砖混结构……小区
地下车库内，成了一片“门
的世界”。

“圈地”现状带来了环境
的脏乱差问题，也带来了电

动车飞线充电等隐患，大量
开电动车的居民以前都是推
车坐电梯上楼充电，如今因
电梯安全和消防等严管要求
早已叫停。因此今年当地街
道的民生工程清单内，拆除
这些地下车库的构筑物，让
非机动车车库恢复为开放式
公共车库并进行相应智能化
改造成了改造重点。

党员带头、将心比心、问
需于民——7月9日开始在
社区发动，7月下旬开始部
署“拆门”，9月中旬结束签
约，只用了不到两个月。云
昌社区副主任岳亮是这一
轮安置房小区车库改造的

执行骨干之一。“为找到这
些门锁的主人，花了很多精
力。”分类梳理小区住户来
源得知，这个大型安置房社
区的居民主要来自原春雷、
杨亭、长大厦、仓下这四个
征收前的社区，分组发动、
逐门逐户上门告知，不在家
的打电话告知，确保每一扇
门的交接工作顺利完成。

“平均每户人家至少上门5
次”，岳亮介绍，由原社区居
民代表、现任社区干部和富
有调解经验的老治保主任
组成的动员组挨个找到了
绝大多数门锁主人，在老党
员的带头拆门示范效应下，

越来越多居民主动找到工
作组要求签约，自行拆除门
锁，清理掉了门内杂物。

拆掉这些门锁设施后，
环境干净开阔了，社区还加
装了整齐的刷卡充电设施，
一车一卡一位，充电方便智
能高效。“我们还加装了烟
雾报警器、自动感应灭火器
以及探头等”，云林街道工
作人员介绍，这样的“微改
造”如今正在整个街道普及
推进，情况类似的春雷社区
安置房地下车库近期也完
成了150套电动车集中充电
装置，并拆除了所有“圈地
之门”。

群众工作方法显效，居民100%自主拆除构筑物设施：

旧改推进“零执行”，社区颜值大提升

买卖学生家长信息近40万条
三人吃了官司

本报讯 为更好地促进心血管医学的发
展，加强广大心血管医师在学术方面的交流，
近日，由明慈医院主办的“第三届明慈心脏论
坛”在无锡成功举行。无锡明慈医院杨光院长
对论坛的召开致以祝贺，并对专家同仁长期的
关心帮助表示感谢。

开幕式上，无锡明慈医院行政院长张建东
对参会者表示了欢迎。他介绍，明慈心脏论坛
已举办三届，论坛秉承了“交流、创新、共荣”的
理念，成了本地区及周边地区心脏病学领域一
个重要交流平台。“引领学术前沿、提升诊疗质
量”是大会开展的宗旨，他祝愿会议取得圆满
成功。

据悉，“明慈心脏论坛”每年吸引数百名心
血管医护工作者参与，本次论坛共有三百余名
专家学者参会，通过邀请在心血管疾病诊断及
治疗方面有所建树的各位专家，重点聚焦心血
管疾病，围绕当下热点、学科交叉、急危重症、
冠脉介入、血管影像、康复等多个板块展开精
彩的主题讲座，为心血管专业及心血管疾病相
关诊治的医师提供了一场学术界的盛宴。会
上，大家就冠心病、胸痛、心肌梗死、夹层、心脏
康复等心血管疾病的诊疗问题进行了深入的
探讨与交流，传递分享了新的技术进展以及学
术理念。

急性冠状动脉综合征（ACS）是以冠状动
脉粥样硬化斑块破裂或侵蚀，继发完全或不完
全闭塞性血栓形成为病例基础的一组临床综
合征，它占冠心病总数的30%-40%，目前已
成为我国居民主要致死原因之一，因此如何降
低急性冠脉综合征的发病率和死亡率，是医学
界需要攻克的课题。专家们除了作精彩的专
题报告外，本届论坛中，专家学者还分享讨论
了大家在临床上遇见的复杂冠脉介入病例。

迄今无锡明慈医院已组织开展国内外学
术论坛多次，得到了上级部门以及各界人士的
广泛关注与大力支持，且通过推动学术交流、
人才培养、经验分享，取得了一定的成果——
推动了本地及周边地区心血管医学事业的交
流与长足发展。无锡明慈医院将依托中德两
国专家技术资源，秉持合作共赢、创新发展主
题展开更深入的思考与对话，为专家学者搭建
高水平的交流平台，更好地做到传道授业解
惑。 （小路）

昨天，疏浚船在苏南运河无锡城区段进行河道疏浚清淤作业。无锡交通港航部门在去年
完成苏南运河无锡段一期疏浚的基础上，近日启动二期疏浚工程，预计年底完工，将有力保障
苏南运河无锡段全线千吨级船舶安全通航。 （还月亮 摄）

“黄金水道”疏浚忙

第三届明慈心脏论坛
成功举行
专家共话“心”热点
学术成果丰硕造福患者


